

Lyon le 5 juillet 2023

Madame la Préfète, Secrétaire Générale de la préfecture du Rhône,

Le nouveau centre administratif d'Etat de Lyon Part-Dieu sera mis en service dans moins d'un an. Cette perspective inquiète de nombreux fonctionnaires appelés à le rejoindre.

En effet, l'arrivée d'une nouvelle norme de comptabilisation des surfaces liée à la réforme de la politique immobilière de l'Etat n'aura pas suffi à masquer la réalité : l'effondrement des surfaces.

Nous avons dû saisir la Commission d'accès aux documents administratifs afin d'obtenir les mètres précis de l'actuel bâtiment I. Ce sont plus de 49 000m² de surface utile brute qui sont remplacés par 19000m²... au sol, murs extérieurs et locaux techniques inclus ! Soit en réalité une division par plus de trois des surfaces alors que de nouveaux services sont attendus.

Vous comprendrez ainsi que les fonctionnaires concernés ont spontanément baptisé le nouveau bâtiment la « Mini CAE ».

La Fédération Générale des Fonctionnaires Force-Ouvrière, organisation majoritaire, vous demande d'exiger des administrations occupantes qu'elles recherchent d'urgence des surfaces supplémentaires dans le quartier de la Part-Dieu. Il y a urgence à ouvrir une discussion transparente sur le sujet avec les représentants des personnels alors qu'il n'a donné lieu jusqu'ici qu'à un jeu de cache-cache entre les administrations occupantes et la préfecture du Rhône (ainsi que la DDT).

Ce dossier apparaît de plus en plus comme le symbole du moins d'Etat et du moins de service public dans le Rhône à l'heure où les files d'attente devant les rares services encore ouverts donnent à chacun la possibilité de juger de l'ampleur du désastre.

Je vous prie d'agréer madame la préfète, l'expression de ma considération distinguée,

Yves RAICHL
Coordonnateur Régional de la FGF-FO